



Crisis inmobiliaria en China sacude a los mercados

Primero fue la Covid-19, ahora desde China se gesta una crisis financiera que podría también enfermar al mundo.

El gigante inmobiliario Evergrande y sus filiales informaron que no pueden hacer frente a su deuda que ronda los 300 mil millones de dólares, cifra que equivale al 2.04% del PIB de China o al 24% del PIB de México.

Esto podría enfermar a grandes bancos globales o bien generar una aversión al riesgo a la inversión en países en vías de desarrollo como México.

Entre los tenedores de bonos de la firma china están "Ashmore Group PLC quien posee el 13.18% de los bonos totales, seguido por BlackRock con 11.19%, UBS con 9.17%, HSBC con 6.69% y Royal Bank de Canadá con 4.96%", señaló la economista en jefe de Banco Base, Gabriela Siller.

En la primera semana del mes, Moody's degradó las calificaciones de China Evergrande Group, al nivel más bajo de los bonos de alta especulación, los mal llamados "bonos basura"

Momentos antes del cierre de Wall Street, la empresa china perdía mil 350 millones de dólares de su valor al situarse en 4 mil 488 millones. El precio de su acción perdía 23.1% al cotizar en 8.38 dólares, el nivel más bajo en la historia o al menos desde 2016.

El miedo a una crisis financiera global tiñó de rojo a las bolsas del mundo. Más de 120 índices bursátiles en el mundo cerraron con pérdidas. El Dow Jones de la bolsa de valores de Nueva York perdió 1.8%. En tanto, 18 empresas que cotizan en Wall Street se depreciaron en 5 mil 473 millones. Wal-Mart de México y América Móvil fueron las que más perdieron valor.